



D

Le parking municipal de Valcebollère, revenir vers le centre du village, et juste à la sortie du parking, passer le pont qui traverse le Rec de la Vila. Prendre à droite la rue qui monte le long des habitations et du cimetière. Peu après le virage en épingle, la route devient une piste en terre. Suivre celle-ci jusqu'au prochain virage en épingle 200m plus loin.

1

Au virage, quitter la piste en terre et prendre sur la gauche le petit chemin de terre qui serpente dans la végétation. Passer les trois virages en épingle et 250m après le troisième virage, regagner la piste en terre empruntée plus bas en prenant à gauche.

2

Au bout de 400m sur la piste, la quitter à nouveau en prenant à gauche un sentier qui monte dans le talus. Rapidement, le sentier traverse une prairie. A la sortie de celle-ci, après la clôture, prendre à droite le sentier qui monte en direction de la forêt. A l'entrée de la forêt, prendre à droite le sentier bien marqué qui mène jusqu'à la piste forestière.

3

A l'intersection avec la piste en terre, couper cette dernière pour monter tout droit et arriver à la chapelle de Saint Barnabé. A la chapelle, revenir jusqu'à la piste en

terre et prendre à gauche, sur celle-ci. Continuer sur 500m jusqu'au croisement avec une autre piste forestière.

4

Au croisement, quitter la piste et continuer tout droit sur un petit chemin en herbe qui descend en direction du cours d'eau. Traverser celui-ci, et continuer sur le chemin en terre dans la forêt. Traverser un nouveau torrent et suivre le chemin qui descend à travers les bois. Rester sur ce chemin sur 1,5 km, jusqu'à revenir au village, qui se trouve en contre bas.





Valcebollère

VALCEBOLLÈRE

2h - 4.5 km



330 m



Moyenne



PARKING MUNICIPAL DE VALCEBOLLÈRE

Le village du bout du monde

Ce sentier très agréable mène sur les hauteurs du charmant village de Valcebollère et permet sans grande difficulté de découvrir une partie de son patrimoine. Sur un chemin varié, il permet de se balader en forêt, le long de cours d'eau ou sur des chemins au point de vue dégagé pour profiter du panorama sur le village et la vallée de la Vanéra.

Patrimoine

La légende, que vous trouverez écrite sur un panneau au départ de la balade, prétend que lors d'une invasion de sauterelles, les habitants aient prié Saint Barnabé. Ce dernier, touché par la foi, aurait protégé les récoltes en chassant les sauterelles permettant ainsi de sauver les blés, essentiels à la survie du village. Pour le remercier, les habitants érigèrent une petite chapelle que l'on découvre en point d'orgue (1.776 m d'altitude) sur le parcours. Elle lui est dédiée.



Chapelle St Barnabé



Ça vaut le détour



Les toits d'ardoises

LES ARDOISIÈRES

Dès le Moyen-Age, en 1281, les habitants du village disparu de Corbera, tout près de Valcebollère, vendaient déjà des ardoises au marché de Puigcerdá. Depuis cette époque et jusqu'aux années 1950-60, elles ont fourni des llauses pour la couverture des toits d'une grande partie de la Cerdagne. De très bonne qualité et de toute dimension, on peut encore les voir sur les maisons de la région. (Ch. Rendu et P. Campmajo). Les restes de ces ardoisières se trouvent sur les hauteurs du village, et valent le coup d'œil pour mieux comprendre l'histoire de Valcebollère et sa construction.